

## Neuigkeiten aus der ASV-Vorstandssitzung vom 21.01.2023

Liebe Tanzfreundinnen und Tanzfreunde

Am Samstag, 21. Januar 2023 fand unsere Vorstandssitzung im gewohnten Rahmen vor dem TLT in der Aarauerstube, Aarau statt.

Für das **Frühlingstreffen 2024** konnte leider kein veranstaltender Volkstanzkreis gefunden werden. Der Vorstand wird in die Bresche springen und das FT 2024 ausrichten. Allerdings muss auch wieder ein Kreis gefunden werden, der das **FT 2025 organisiert**.

Für das TLT wurde ein neuer Name gesucht, der deutlicher macht, dass der Anlass nicht nur für Tanzleitende ist, sondern für alle interessierten Tanzenden. Ab sofort heisst das TLT nun **ASV-Weiterbildung**.

Aus Kostengründen wird ab 2025 ein neuer **Ort für die Herbsttagungen** gesucht. Wir bitten euch dieses Anliegen in euren Kreis zu tragen und Vorschläge an den Vorstand zu übermitteln. Wir haben auch bereits Vorschläge erhalten.

Ebenfalls sind wir dankbar für eure Ideen bei der **Referentensuche**. Gerne nimmt der Vorstand auch diese Vorschläge entgegen.

Der Zugang zu den **ASV-Rundbriefen früherer Jahre** (Vorgänger der Neuigkeiten) erfolgt neu öffentlich ohne Passwortschutz. Nach heutigem Stand sind alle Rundbriefe bis zurück ins Jahr 1998 einsehbar. Die noch älteren werden folgen.

Am Nachmittag fand die ASV-Weiterbildung (bisher TLT) zum Thema „dänische Tänze“ mit Astrid Heinzer und Knut Rostgaard im gewohnten Rahmen statt.

Wir wünschen Euch schöne Tanzstunden und freuen uns auf ein Wiedersehen mit Euch, zum Beispiel am Frühlingstreffen in Küsnacht!

Für den Vorstand ASV, Karin Geitz (Aktuarin)

Basel, 29. Januar.2023